



## Diablos Rojos del México celebra 95 Aniversario de la FCA en el Estadio Alfredo Harp Helú

Junio 24, 2025

- Se proyectó un video conmemorativo y se hizo mención del aniversario en los altavoces del estadio

El equipo de la Liga Mexicana de Beisbol los Diablos Rojos del México rindió un homenaje a la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) por sus 95 años de historia, en el encuentro que disputaron el pasado 17 de junio en contra de los Sultanes de Monterrey, al proyectar en las pantallas del Estadio Alfredo Harp Helú un video conmemorativo por su aniversario, partido en el que los de casa salieron victoriosos con un marcador de siete carreras contra tres.

Integrantes de la comunidad académica y estudiantil de la Facultad estuvieron presentes en la justa beisbolera, quienes entre porras y algarabía apoyaron y vieron ganar al equipo con sede en la Ciudad de México. El director de la FCA, Dr. Armando Tomé González, también presente en el estadio, pudo disfrutar del encuentro en las gradas junto con estudiantes de las cuatro licenciaturas.

El video proyectado en el estadio fue una muestra de las actividades que se han realizado a lo largo del año para festejar el 95 aniversario de la Facultad, como la develación de la placa conmemorativa y el concierto que se realizó en este marco, y la emisión del billete que la Lotería Nacional emitió en su honor.

Este homenaje que los Diablos Rojos del México rindieron a la FCA, también se une a esta serie de festejos que la Facultad ha realizado para dejar constancia de su larga trayectoria de enseñanza e historia en la Universidad.



